

49. Thüringen Rallye 2010 - Ein deutsch - tschechischer Wettbewerb



Projektträger:	Motorsportclub (MSC) Pößneck e.V. im DMV
Projektpartner:	Autoklub Hrádek nad Nisou v ACR
Projektzeitraum:	01.04.2010 - 30.11.2010
Fördermittelbetrag:	15.000 €
Inhalte:	<p>Bei der 49. Auflage der Thüringen Rallye, welche vom 17. - 19. Juni 2010 rund um Pößneck in Thüringen stattfand, konnten tschechische und deutsche Rallye-Teams und Zuschauer ihre Leidenschaft gemeinsam ausüben.</p> <p>15 tschechische Fahrer konnten durch ein Euregio Egreensis Kleinprojekt zur Teilnahme an der Veranstaltung einladen werden. Der Motorsportclub (MSC) Pößneck e.V. übernahm die Kosten für Startgeld, Übernachtung, Verpflegung und Anreise der tschechischen Sportfreunde. Die Rallye selbst wurde so gestaltet, dass eine Teilnahme für tschechische Rallyefahrer und Zuschauer besonders attraktiv war: Die Rallye wurde in deutschen und tschechischen Medien angekündigt, auf diversen fachspezifischen Webseiten vorgestellt, Druckerzeugnisse (wie Rallye-Programmheft etc.) wurden übersetzt, ein tschechischer Fahrerverbindungsman wurde eingesetzt, u.a.</p> <p>Zur Rallyeveranstaltung selbst, waren deutsche und über 80 tschechische Bürger eine große, zusammen-gehörige Gemeinschaft, die gemeinsam kommunizierte, wetteiferte und feierte.</p> <p>Unzählige tschechische Nachbarn äußerten den Wunsch nach langfristiger Zusammenarbeit. Die Präsenz des deutsch-tschechischen Projektes in den digitalen- und Printmedien übertraf alle Erwartungen. Somit wurde die gemeinsame Planung und Durchführung der Thüringen Rallye zu einem Vorbild für grenzübergreifenden, sportlichen Wettkampf!</p>
Kontakt:	Frau Jenny Gäbler, Presse- & Öffentlichkeitsarbeit MSC Pößneck e.V.; www.thueringen-rallye.com



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft / Evropská unie. Evropský fond pro regionální rozvoj: Investice do vaší budoucnosti